



Naturtheater Renningen: Die Premiere trotz dem Regen

Renningen. Mit 200 Zuschauern hat das Naturtheater Renningen die unter Corona-Bedingungen ausverkaufte Premiere des

Abendstücks „Sherlock Holmes – Tod im Nebel“ gefeiert. Wegen Starkregens und Gewitters musste die Aufführung zweimal

unterbrochen werden. Dennoch blieben die meisten der Zuschauer bis zum Ende gegen 23 Uhr und feierten das energiegeladene En-

semble unter der Regie von Jürgen von Bülow mit tosendem Applaus (ausführlicher Bericht folgt).

mas/Bild: Staber

- Sindelfinger Zeitung -